

**LOCAL | Infraestructuras**

**Finaliza una nueva fase de la mejora del Paseo de Colombia**

**Concluye la actuación en la pérgola, en la que se han invertido 21.000 euros**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 14 de diciembre de 2012 - 21:20



La progresiva recuperación a la que está siendo sometido el Paseo de Colombia ha cubierto una nueva etapa con la finalización de los trabajos a los que ha sido sometida la pérgola dedicada en su día a los maestros que integraron la denominada Escuela Barroca de Priego.

Durante su visita esta mañana a la zona, el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios, Antonio Barrientos, y la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, han tenido la ocasión de comprobar el estado de la actuación, con la que finaliza, como así

apuntaba Ceballos, una mejora integral a la que ha sido sometido el Paseo de Colombia durante todo este año, “una zona de especial interés para Priego y que se encontraba en una situación muy degradada”, tanto por la pérdida de piezas de arquitectura en la zona de jardines, como por la situación en la que se encontraba La Defensa de Zaragoza, “que con la vegetación y las estructuras que tenía anteriormente era prácticamente invisible”.

En relación a la intervención a la que ha sido sometida la pérgola, Ceballos recordó el estado de la misma, “con los herrajes prácticamente podridos, piezas rotas y la fuente sin funcionar”. De ahí que mediante el Plan de Fomento Económico de la Diputación por importe de 21.000 euros, se ha llevado a cabo la sustitución de las piezas dañadas y el arreglo integral de esta zona.

En este sentido, la Alcaldesa recordaba que en este momento, a través de los fondos procedentes de la Diputación, en concreto un Plan de Empleo y dos Planes de Fomento Económico por importe de 150.000 euros y con los que se han generado más de 30 puestos de empleo, se están realizando diferentes actuaciones en nuestra localidad, entre ellas el arreglo del edificio de La Quinta, en el Recreo de Castilla, para albergar alguna zona museística dentro de este entorno, además de otras actuaciones puntuales, como la adecuación de la parte superior del Palacio Consistorial.

Proyectos que como recordaba Antonio Barrientos, “se están realizando con coste cero para el Ayuntamiento”, incidiendo en el “abandono” que presentaba el Paseo de Colombia y de manera especial en el estado en el que se encontraba la pérgola en la que ahora se ha intervenido, “en la que se ha tenido que sustituir gran parte del mármol”, destinándose más del 50% a materiales, en concreto 12.700 euros, destinándose los 8.300 restantes a mano de obra, en concreto a la contratación de un peón y un oficial.

Pero una vez finalizada esta actuación integral en la pérgola, Barrientos anunciaba que las mejoras en el Paseo de Colombia, “no terminan aquí”, indicando en este sentido la instalación, a corto plazo, de cámaras de video-vigilancia tanto en la pérgola de Ganimedes como en los aledaños de La Defensa de Zaragoza, la construcción de un acceso a minusválidos y la sustitución del albero por otro tipo de piso o material que no haga barro.

Actuaciones con las que el Consistorio prieguense pretende recuperar, para uso y disfrute de los ciudadanos, uno de los enclaves más originales y con más encanto de nuestra localidad